

CDU – Fraktion in der Gemeindevertretung

CDU-Fraktion Am Hang 9 64739 Höchst

An
den Vorsitzenden der Gemeindevertretung
Herrn Hartmut Klein
Montmelianer Platz 4

64739 Höchst



23. April 2019

Sehr geehrter Herr Klein,
die CDU Fraktion beantragt

1. das Pfirschbacher Dorfgemeinschaftshaus zu verkaufen sowie
2. die Prüfung und Planung eines Neubaus auf dem gemeindeeigenen Grundstück neben dem Spielplatz Pfirschbach vorzunehmen.

Begründung

Die CDU Fraktion hat sich in der Vergangenheit ausdrücklich für einen Erhalt des Pfirschbacher Dorfgemeinschaftshauses in seiner jetzigen Form ausgesprochen. In den vergangenen Jahren stiegen die kalkulierten Kosten für das Projekt „Sanierung des Pfirschbacher Dorfgemeinschaftshauses“ jedoch ins schier Unermessliche, sodass wir die Umsetzung der ursprünglichen Planung trotz des Engagements der Bevölkerung als nicht mehr verantwortbar betrachten. Die finanzielle Planung wurde schlicht nicht realistisch betrieben, sodass wir uns in einer Situation befinden, in der wir mit viel Geld ein Gebäude sanieren würden, dessen Bausubstanz trotzdem im maroden Zustand bleibt. Ein Neubau in Leichtbauweise ist aus unserer Sicht eine nachhaltigere und multifunktionale Alternative.

Zur Vorbereitung soll der Antrag in den zuständigen Ausschüssen beraten werden.

Mit freundlichen Grüßen

Catherina Singer, Fraktionsvorsitzende